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从山沟里走出来，又回
到山沟里去。放弃市区
悠闲的享乐生活，回到
家乡带领乡亲在土薄石
厚的登封西部贫困山区
艰苦创业，奔向小康。
这位飞回山沟沟里的
“金凤凰”,就是河南省
劳动模范、郑州市人大
代表、登封市人大代表、
郑州市宝融养殖有限公
司董事长魏玲。
2月3日，登封市君召
乡宝融有机农业种植
示范园内，皑皑白雪还
没有融化殆尽，在阳光
的照耀下越发闪亮。
只是远处那一座座蔬
菜大棚，似乎有丝丝绿
意钻入眼帘，抬脚步入
大棚内，如春意般的温
暖迎面扑来。一根根
嫩绿的黄瓜，一个个橘
红的小番茄，十分惹人
喜爱。此时，几个市民
正在嬉戏采摘，员工们
也在忙着各自的活。
一幅祥和大棚蔬菜图
呈现眼前。
登封播报
刘俊苗 刘少利

以往，我们知道郑州宝融养殖有限
公司以喂猪名震登封。2013年，该公司
董事长魏玲想到了新的发展，“我当时
想着自己养的猪，最后猪粪无处可去，
同时现在的人都喜欢绿色食品，既然这
样，为何不自己利用自身优势生产绿色
食品呢？”

魏玲说干就干，最终建起了蔬菜大
棚。“我们的蔬菜大棚建造地址海拔较
高，土壤肥沃不受污染，种植出来的蔬

菜更健康。”
“我们的蔬菜全部使用有机肥，自

产的猪粪、尿液不够使用，会买其他的
家畜粪便，从来不喷洒农药。”魏玲说，
她每次到蔬菜大棚查看工作，都是直
接摘了瓜果往嘴里送，无须担心农药
残留，家中吃的蔬菜也都是自己种的。

“你尝尝这个黄瓜脆甜可口。”魏玲说着
向记者递来一根小黄瓜，自己也随口品
尝起来。

挑大梁，走前头：担起人间大义的“金凤凰”
——登封市人大代表、郑州市宝融养殖有限公司董事长魏玲纪实

2014 年，省市领导多次到郑州宝融万
亩有机农业种植示范基地察看，现场了解
农业龙头项目的推进情况和遇到的实际
问题。

各级部门的调研，使宝融集团继续探
索、不断总结，为发展现代农业营造良好的
环境和氛围，加快园区建设，促进传统农业
向现代农业转变。

省市领导调研,肯定循环农
业成果

现在正是采摘小黄瓜和小番茄的时
候，每到星期天，蔬菜基地内欢声笑语，热
闹非凡。许多家长带着孩子来放松心情，
体验采摘的乐趣。

吴先生老家是登封的，但因为工作忙
很少回登封，偶尔回老家，也是短短的一天
时间看望亲戚朋友。吴先生为了提升家族
的欢乐气氛，一家人一大早驱车几十公里
来到蔬菜基地采摘。“天天生活在城市，很
少感受大自然的气息，这类纯天然绿色采
摘园，是放松的好地方。”吴先生说，采摘的
蔬菜还能带回家，再感受一把自己劳动的
快乐。

该基地技术员汪清华，今年 58 岁，他
说：“蔬菜大棚一年只有一个月闲置，用来
把上一季的作物清除，然后翻新土地，其他
时间都是培育种植。由于我们种植的农作
物全部是纯天然，口感与众不同，所以一进
入市场，就得到了市民的青睐。”

据了解，该基地根据时间规划，种植的
有甜瓜、辣椒、草莓等瓜果，现在这个季节
能采摘小黄瓜和小番茄。

采摘园里笑声多

魏玲很负责，在事业上，她是个女
强人，事事都亲力亲为，容不得一丝马
虎。在没有创建蔬菜基地时，魏玲随同
全国畜牧业商务考察团访问法国、意大
利、英国等欧盟三国，实地参观世界知
名 养 猪 企 业 ，访 问 英 国 养 猪 委 员 会

（BPEX），了解欧盟猪业概况、种猪繁
育、兽医防疫技术、粪污处理、屠宰加工
和饲料生产等相关技术。

她说：“我们养猪场建在半山腰，
虽说运输会增加部分成本，但是经过
深思熟虑，还是把养猪场建在这里，离
村庄远，猪场气味不影响村民。”

为了推进猪场事业的发展，该公司
经过多次外出考察，潜心研究，将民间
传统制作工艺与现代绿色保鲜技术相
结合，推出了绿色健康、风味纯正的

“宝融”袋装手撕肉食品。既是居家小
吃，也是旅游、休闲和馈赠亲朋的特色
佳品。

魏玲成功当选郑州市人大代表，这
既是她获得的个人荣誉，也是宝融公司
全体员工的光荣。魏玲曾获得河南省
劳动模范，她热心公益事业，关心弱势
群体，她为人谦虚真诚，处事正派、严
谨、踏实，群众评价很高。

女强人双肩担大义

“魏总，好多天没见你了。”蔬菜大
棚内，正在忙碌的员工看见魏玲，纷纷
打起招呼，彼此之间和谐的气息，丝毫
感觉不到上下级的关系，犹如多天没见
的老朋友般亲切。

经过了解，蔬菜基地的员工全部是
附近的村民。

原来，蔬菜基地的选址是有考究
的，为了缓解农村就业压力，就近招聘
蔬菜基地附近的村民，员工一出家门就
能上班，十分方便且收入良好。为了加
快登封西部经济增长，该公司规划在君
召、石道、颖阳建设 6 个产业园区，可安
排约1.2万人就业。

魏玲跟随技术员学习种植技术 市民正在采摘

魏玲与美国海伦小姐采摘照


